

**PENGARUH JUS MENTIMUN
(*Cucumis sativus* Linn)
PADA TEKANAN DARAH PEREMPUAN DAN LAKI-
LAKI DEWASA**

KARYA TULIS ILMIAH

Karya Tulis Ini Dibuat Sebagai Salah Satu Syarat
Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Kedokteran

**LAUW HARIS HARIADA
0410033**



**FAKULTAS KEDOKTERAN
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2011**

**LEMBAR PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI KARYA ILMIAH
UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS**

Sebagai mahasiswa Universitas Kristen Maranatha Bandung, yang bertanda tangan di bawah ini, saya:

Nama : Lauw Haris Hariada

NRP : 0410033

Demi pengembangan ilmu pengetahuan, menyetujui untuk memberikan kepada Universitas Kristen Maranatha Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif (Non-exclusive Royalty- Free Right) atas karya ilmiah saya yang berjudul : PENGARUH JUS MENTIMUN (*Cucumis sativus* Linn) PADA TEKANAN DARAH PEREMPUAN DAN LAKI-LAKI DEWASA.

Dengan Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif ini Universitas Kristen Maranatha Bandung berhak meyimpan, mengalih media/format-kan, mengelola dalam bentuk pangkalan data (database), mendistribusikannya dan menampilkan/mempublikasikannya di internet atau media lain untuk kepentingan akademis tanpa perlu meminta ijin dari saya selama tetap mencantumkan nama saya sebagai penulis/pencipta.

Saya bersedia untuk menanggung secara pribadi, tanpa melibatkan pihak Universitas Kristen Maranatha Bandung, segala bentuk tuntutan hukum yang timbul atas pelanggaran Hak Cipta dalam karya ilmiah saya ini.

Demikian pernyataan ini yang saya buat dengan sebenarnya.

Dibuat di: Bandung

Pada tanggal : Februari 2011

Yang menyatakan

(Lauw Haris Hariada)

KATA PENGANTAR

Puji syukur kepada Tuhan yang mana atas rahmat, berkat dan anugerah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah ini.

Penulis menyadari bahwa penulisan Karya Tulis Ilmiah ini tidak dapat selesai tanpa adanya bantuan serta dukungan baik langsung maupun tidak langsung dari berbagai pihak yang banyak mendukung penyelesaian Karya Tulis Ilmiah ini.

Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada :

- ◆ Dr.Sugiarto Puradisastra, dr.M.Kes selaku dosen pembimbing yang telah bersedia menyediakan waktu, tenaga, pikiran untuk memberikan bimbingan dan pengarahan dengan segenap hati dalam penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini.
- ◆ Dekan serta dosen-dosen Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha yang telah mengajarkan dan memberikan ilmunya yang sangat berguna dan membantu dalam penulisan Karya Tulis Ilmiah ini.
- ◆ Tim Karya Tulis Ilmiah Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha yang telah memberikan kesempatan kepada penulis dalam menyelesaikan penulisan Karya Tulis Ilmiah ini.
- ◆ Terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Eka, Bambang, ridhal, Ronald, Farel, Riri, Stevani, Dita, Ratu, Ainy, Tria, dan yang namanya tidak dapat disebut satu persatu, yang telah bersedia menjadi naracoba sehingga Karya tulis ini dapat diselesaikan.
- ◆ Terima kasih tak terhingga kepada Andri Prasetya.dr, Nugroho Adi, Imelda Alfani, Mikael Saptadinata, Sandhi Sanjaya, Yandi Novemrian, Steffi Grafika, Lestari Kurniawati atas bantuannya serta dukungannya sehingga Karya Tulis Ilmiah ini dapat diselesaikan.

- ◆ Serta semua sahabat yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang telah memberikan bantuan dan dorongan kepada penulis, baik secara langsung maupun tidak langsung dalam menyusun Karya Tulis Ilmiah ini.
- ◆ Kepada keluargaku, Papah dan Mamah, serta kakak-kakak ku: Wempi, Eko darmawan; adikku Mardiana Lauw atas dorongan, doa, semangat, perhatian, dan bantuan selama penulis menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah ini.

Di dalam Karya Tulis Ilmiah ini masih terdapat kekurangan dan jauh dari sempurna, oleh karena itu penulis sangat mengharapkan saran serta kritik yang membangun. Akhirnya penulis berharap semoga Karya Tulis ini dapat bermanfaat bagi semua pihak yang membutuhkan.

Bandung, Januari 2011

Penulis